



## 七宝焼額絵の贈呈



あま市サクサク盛り上げ隊様から田村七宝工芸の田村有紀さん(写真右)が作製した七宝焼の額絵の寄贈の申し出をいただきました。この七宝焼の額絵は田村さんが行ったクラウドファンディングの返礼品としてあま市サクサク盛り上げ隊に贈ったものですが、素晴らしい作品をたくさんの人の目に触れる場に提供することで、七宝焼のみならず市の紹介につながると考え、今回の寄贈となりました。

七宝焼の額絵は市役所本庁舎入口に設置してあります。

## 愛知県産業立地セミナー2018 IN東京

平成30年11月20日(火)東京で開催された産業立地セミナー2018IN東京に参加しました。参加企業は約160社、参加者数は市町村担当者も含めると330人を超える大変賑わいのあるセミナーとなりました。

セミナー後の交流会では、参加者である首都圏の主要企業の皆様に、本市の強みである全国各地に延びる交通ネットワークの良さを活かした流通力を強みとし、さまざまな企業の皆様に立地していただいていることなどの説明を行い、市への企業進出の機運が高まるよう努めました。



## 児童虐待に関する講演会を開催

平成30年11月17日(土)甚目寺公民館で、児童虐待に関する講演会を開催しました。

児童虐待を防ぐためには、何ができるかを考える機会となりました。

## 虐待防止の街頭啓発を行いました

市では虐待等防止ネットワーク協議会を設置して、虐待や家庭内暴力の防止に取り組んでいます。

平成30年11月19日(月)、21日(水)、27日(火)に市内各所で、児童・高齢者・障がい者に対する虐待防止を呼びかけ、啓発グッズの配布を行いました。

虐待は社会全体で解決すべき問題です。虐待ではないかと思われた時やご自身がお悩みの時は各担当課へご連絡ください。



### 虐待の相談・通報はこちらへ

児童虐待 ☎444・3173(子育て支援課)または ☎189(児童相談所全国共通ダイヤル、24時間対応)

障がい者虐待 ☎444・3135(社会福祉課) 高齢者虐待 ☎444・3141(高齢福祉課)

※市役所は平日午前8時30分～午後5時15分(夜間・休日は宿日直につながります) ※FAX番号 ☎443・3555(共通)

# カメラレポート

## 第13回愛知県市町村対抗駅伝競走大会(愛知駅伝)32位おめでとう



平成30年12月1日(土)、愛・地球博記念公園内コース(長久手市)で標記大会が行われました。

県内全市町村(市の部38チーム、町村の部16チーム)が参加し、9区間28.7kmの周回コースを小中学生から成年までの男女混成によるチームで競い合いました。

**大会結果** 市の部(38チーム)

あま市 第32位

タイム 1時間41分29秒

## 「ドリームマップ事業」実施中

次世代を担う子どもたちが思い思いの夢を描き、夢を信じ、未来へ向かって笑顔でいきいきと成長することを目的とし、市では「ドリームマップ事業」を、NPO法人ふぁみりい・らぼの協力を得て実施しています。

この「ドリームマップ」とは、児童が今の自分を見つめ、「将来こうなりたい」という自分をイメージし、写真や絵、文字などで表現し、みんなの前で発表することで夢の実現に向けて積極的かつ主体的に行動することを目指す、キャリア教育プログラムです。

平成30年12月4日(火)、甚目寺西小学校でこの「ドリームマップ事業」を実施しました。参加した4年生の児童は、友達の夢の話を聞いて互いに応援し合い、また自らの夢についていきいきと楽しそうに話をしていました。

この事業は、市内すべての小学校の4年生、または5年生を対象に、順次実施しています。



## 年末特別警戒出発式

平成30年12月7日(金)七宝焼アートヴィレッジで年末特別警戒出発式が行われました。当日は、あま市内の青色防犯パトロール隊(7団体・10車両)、津島警察署及び安全安心課が出席し、青色回転灯を装備した車両で夜間の防犯パトロールを実施しました。

今後も、地域の方々や津島警察署と連携をとりながら、安全安心なまちづくりを推進していきます。

## 寄附のお礼

株式会社マツヤ様から児童福祉に役立てていただきたいと現金300万円のご寄附がありました。

ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。

